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Заготовка овощей —
важное дело

12 НЫНЕШНЕМ году в стране 
богатый урожай. На полях 

идет уборка хлебов. Сообщения о 
высоких урожаях, выращенных 
на Алтае, в Сибири, Казахстане, 
радуют советских людей, вселя
ют в них уверенность в том, что 
завтра их жизнь будет еще луч
ше, еще богаче.

В нашей области урожай ныне 
также хороший. Кроме зерно
вых, колхозами и совхозами вы
ращено большое количество ово
щей, картофеля. Поэтому в ны
нешнем году имеются все усло
вия к тому, чтобы больше заго
товить овощей и картофеля, пол
нее удовлетворить потребности 
населения.

Наш город овощами снабжают 
близлежащие совхозы «Комсомо
лец», «Большевик», «Пионер» и 
ряд колхозов. Они уже торгующим 
организациям поставили боль
шое количество зеленого лука, 
ранней капусты, началось массо
вое поступление огурцов.

Сейчас начинается сезон заго
товки и закладки овощей на зим
нее хранение. Но темпы, с кото
рыми развертывается эта важ
нейшая работа, не отвечают по
ставленной задаче. На 15 ав
густа горпищеторгом, трестом 
столовых* ОРС’ами заготовлено к 
засолено всего только 60 тонн 
огурцов, в то время, как по 
плану должно быть заготов
лено на зиму не менее 360 тонн. 
По сравнению с прошлым годом 
план заготовки овощей городу 
значительно увеличен. Надо за
ложить на зимнее хранение не 
менее 260 тонн помидоров, 600 
тонн капусты, 3200 тонн карто
феля, 200 тонн репчатого лука, 
около 250 тонн корнеплодов.

Торговые организации еще не 
подготовлены к массовой приемке 
овощей. В городе недостаточно 
овоще-и картофелехранилищ. Что
бы выполнить задание заготовок, 
необходимо построить ряд но
вых хранилищ. Так, трест сто
ловых должен построить хра
нилище на 200 тонн, гор- 
шщеторг—  на 250 тонн. Такой 
же емкости хранилище должно 
быть достроено и для ОРС’а неф
теперерабатывающего завода. 
Сейчас, когда вовсю должна раз
вертываться заготовка овощей, 
ведутся бесплодные разговоры, 
кто будет строить хранилища. Не 
приведены в готовность и старые 

хранилища. Требуют ремонта хра
нилища в Батраках, на ремонт-

ночмеханическом заводе на 
Кашпирруднике. Это —  результат 
неповоротливости и безответствен
ности руководителей торгующих 
организаций.

Необходимо принять меры к 
тому, чтобы резко усилить тем
пы заготовок, быстрее завершить 
подготовку материально - техни
ческой базы, обеспечить беспере
бойную приемку овощей от кол
хозов и совхозов. Крайне недопу
стимо, коода овощи залеживаются 
на полях, как это, например, име
ет место сейчас в совхозе «Пио
нер», где ОРС железнодорожников 
не выбирает предназначенные ему 
овощи.

Партийные и советские органы 
должны потребовать от руководи
телей торгующих организаций 
быстро завершить подготовку 
материально - технической базы, 
развернуть массовую заготовку 
овощей. Составленный график вы
воза их и суточные задания надо 
во что бы то ни стало выполнять, 
лучше использовать свой и выде
ленный для этого дополнительный 
транспорт. В целях обеспечения 
заготовительных пунктов рабочей 
силой необходимо привлечь на ра
боту в совхозы и колхо,зы уча
щихся городских школ, которые 
сейчас еще не заняты учебой.

Большое количество сушений, 
солений, маринадов должен будет 
дать городу горпищекомбинат. Од
нако он также еще не развернул 
заготовительные работы. У ди
ректора комбината тов. Лазарева 
есть склонность выполнить боль
шую часть плана за счет просто
го квашения капусты, хотя эта 
продукция лежит в комбинате с 
прошлого года. Около 40 тонн ка
пусты имеется в тресте столовых. 
Поэтому комбинату нужно будет 
переходить на засол капусты с 
пряностями, с морковью, клюквой, 
яблоками, выпускать маринады и 
другую продукцию в мелкой рас
фасовке.

Руководителям торгов и ОРС’ов 
необходимо повысить ответствен
ность за проведение заготовок 
овощей, установить контроль за 
этой работой, проя'влять больше 
разворотлив ости и настойчивости. 
Долг торговых работников— при
нять все меры к тому, чтобы 
вовремя и в достатке заготовить 
овощей на зиму.

Дела важнее уборки урожая и 
заготовок овощей сейчас у нас 
нет.

Новый учебный план для средних школ
По решению Мини

стерства просвещения 
РСФСР с I сентября 
в 500 средних школах 
республики вводится 
новый опытный учеб
ный план. Он помо
жет в решении за 
дач, выдвинутых XX 
съездом КПСС в об
ласти политехнизации 
обучения. По этому 
плану значительно 
увеличивается число 
часов на уроки руч
ного труда в 3—4 
классах, на практи
ческие занятия в 
учебных мастерских и 
опытных участках в 
5—7 классах. В свя
зи с этим несколько 
сокращается число

часов на изучение 
таких предметов, как 
история, география, 
физика и т. д.

Учащиеся, окончив
шие 7 классов, бу
дут обладать элемен
тарными знаниями по 
технологии и обра
ботке материала (де
рева и металла)4, 
уметь обращ аться с 
инструментами, рабо
тать на токарных и 
других станках.

Значительные из
менения вносятся в 
программу обучения 
8— 10 классов. Д ля 
с т а р ш е к л а с с н и к  е в  
вводится новый
курс «Основы произ
водства». В город

ских школах изуче-1 
•ние его будет связа-1 
но с вопросами про
мышленности, а в1 
сельских — с вопро  
сами сельского хо 
зяйства. Юноши и 
девушки городов*, 
окончив десятый 
класс, приобретут 
теоретические знания 
и практические навы
ки по машиноведе
нию и электротехни
ке и получат общее 
представление об ор
ганизации современ
ного производства. 
Они будут знать уст
ройство автомобиля 
и уметь водить его, 
познакомятся с про
изводственным ПрО-

Брест. Трудящиеся города отме 
тили 12-летие со дня освобождения 
Бреста от гитлеровских захватчи
ков и 15-летие обороны Брестской 
крепости. Советские люди свято 
чтут память тех, кто отдал жизнь 
за свободу и независимость Ро
дины.

НА СНИМКЕ: жители Бреста 
проходят мимо Холмских ворот 
крепости, где велись ожесточенные 
бои.

Фото В. Германа.
(Фотохроника ТАСС).

Письмо с новостройки

Выполняя решения партии.
Многие юноши и девушки 

города Сызрани по призыву 
Коммунистической партии, по
лучив комсомольские шуте ваш, 
выехали на новостройки во
сточных районов страны. Сыз- 
ранщам выпала честь строить 
вторые пути ,на Урале. По ним 
уже в этом году пойдет обиль
ный хлеб с целины, промыш
ленная продукция с заводов.

Мне хотелось бы рассказать 
о том, как встретили нас на 
Урале и как мы работаем сей
час. Уральцы ожидали наш 
приезд. На станции Шаля, ку
да мы прибыли, состоялся ми
тинг. Мне запомнилось выступ
ление секретаря комсомольской 
организации ремонтного поез
да Нины Бодровой.

—  Хорошо, что вы приеха
ли, —  говорила она, —  будем 
вместе работать, выполнять 
решения XX съезда партии. 
Сейчас это главное...

Нас встретили не только 
теплыми словами, но и окру
жили заботой. Для доброволь
цев, по'Сланцев комсомола, бы
ло уже подготовлено общежи-

СОВЕЩАНИЕ ШАХТОСТРОИТЕЛЕЙ В ГОРОДЕ 
КРАСНЫЙ ЛУЧ

КРАСНЫ Й ЛУЧ (Ворошилов- 
градская область), 15 августа. 
(ТАСС). Сегодня здесь, на шахте- 
новостройке «Ново - П авловская», 
состоялось совещание шахто
строителей — проходчиков, арма
турщиков, бетонщиков, меха
низаторов, руководителей строи
тельных участков и трестов, пар
тийных работниш в. Обсуждены 
задачи по ускорению ввода в экс
плуатацию новых угольных шахт 
и жилищ для горняков, удеш ев
лению и улучшению качества 
стрительства.

Участники совещания отметили 
недостатки, сдерживающие темпы 
строительства, и внесли предлож е
ния, направленные на сокращение 
сроков сооружения предприятий 
и жилых домов. Передовые рабо
чие, бригадиры рассказали о при
менении сборного железобетона в 
шахтном строительстве, подели

лись опытом скоростной проходки 
горных выработок. Выступили: 
бригадир проходчиков вертикаль
ных стволов Б. А. Ш ароватов, 
бригадир плотников Н. В. Оси
пов, начальник горного участка. 
В. А. Несвяченный, начальник 
строительного участка Н. А. Д м ит
риев, управляющий трестом 
сКраснолучшахтострой» В. Е. П о
номаренко, секретарь Краснолуч- 
ского горкома партии А. П. Л ы 
сенко и  другие.

В работе совещания приняли 
участие Первый секретарь ЦК 
КПСС товарищ Н. С. Хрущев, 
Первый секретарь Ц К КП Украи
ны тов. А. И. Кириченко, Министр 
строительства предприятий уголь
ной промышленности СССР тов. 
Л. Г. Мельников, Министр уголь
ной промышленности СССР тов 
А. Н. Задемидко, секретарь Воро- 
шиловградского обкома КП Украи
ны тов. В. К. Клименко.

ПОДГОТОВКА К ПРОВЕДЕНИЮ В Ж ИЗНЬ ЗАКОНА 
О ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПЕНСИЯХ

Совет Министров Карельской 
АССР обсудил вопрос о подготов
ке к проведению в жизнь Закона 
о государственных пенсиях. В го
родах и районах республики соз
даны комиссии по назначению 
пенсий. В помощь отделам со
циального обеспечения подобраны 
и утверждены около 100 счетных 
работников предприятий и учреж
дений.

На места направлена необходи
мая документация, заканчивается 
проверка пенсионных дел. В рай
онах началась работа по пере
счету пенсий по новому Закону.

БРЯ Н С К . Здесь закончился

семидневный областной семинар 
заведующих, старших бухгалте
ров и старших инспекторов 
районных и городских отде

лов социального обеспечения, по
священный подготовке к пере
смотру пенсионных дел. Для на
значения пенсии в области соз
дано 57 комиссий. На предприя
тиях, в учреждениях и сельских 
Советах приступили к работе 200 
пунктов — консультаций и сто
лов оправок. Д ля оказания помо
щи органам социального обеспе
чения выделено более тысячи ак -:
ТЙВИСТОВ.

(ТАСС).

тие. В нем чисто, уютно, на 
столах цветы: лесные, ураль
ские...

Надо было показать на что 
мы способны в труде. Первое 
время это сделать было труд
но. Желания, старательности 
хоть отбавляй, а умения не 
было. Ведь почти никто яз нас 
раньше не строил железнодо
рожных путей.

На помощь новичкам при
шла комсомольская организа
ция ремонтного поезда. Коми
тетом комсомола были выделе
ны передовики сотиалмютиче- 
екого соревнования, мастера 
своего дела, которые учили 
нас, передавали опыт. Начали 
в простого —  отсыпки полот
на, а сейчас уже можем, ко
нечно, не без технического 
руководства со стороны брига
дира вести установку стрелоч
ных переводов, производить 
«нришивку» рельс.

Комсомолка Аня Брачук 
шефствовала над несколькими 
девушками. Ее даже опытные 
путейцы называют снайпером 
молотка. Много, дал молодежи 
Алексей Семенович Булдаков, 
возглавляющий нашу комсо- 

¡мольшнмолодежную бригаду. I 
Семь лет строит он железно
дорожные пути!

Два месяца прошло с тех 
пор, как мы взялись за новое 
для нас дело —  строительство 
железнодорожных путей, а успе
хи налицо. Наша бригада вы- 
'вьшолняет плрг, добиваеКся 
высокого качества работ.

Трудно среди нас выделить 
тех, кто работает лучше. Переа 
отъездом на Урал, на перроне 
станции Сызрань 1-я, секре
тарь горкома комсомола тов. 
Корчажкин за успех®, достиг
нутые в социалистическом 
соревновании, вручил Почетную 
грамоту Куйбышевского обкома 
комсомола работнице Батра®- 
С)Кого асфальтового завода 
Ольге Тюйзюковой. Тогда она 
сказала, что постарается на 
строительстве железнодорож
ных путей оправдать эту на
граду, быть в первых рядах 
борцов за осуществление ре
шений XX съезда Коммуни
стической партии. Комсомолка 
Ольга Тюйзюкова крепко дер
жит свое слово. Имя ее назы
вают в числе лучших работ
ниц.

В заключение хочется ска
зать:

—  Приезжайте к нам, на 
Урал, будем вместе трудиться!

Таисия Яшагика,
член ВЛКСМ, работница 

ремонтного поезда.
ст. Ш аля,

Свердловской области.___________

цессом какого-либо 
предприятия.

Кроме школьных 
мастерских, учащ ие
ся будут посещать 
цехи и лаборатории 
заводов и фабрик. 
Полученные знания 
дадут им возмож
ность сразу ж е после 
учебы приступить к 
р а боте н а предпр и я - 
тиях.

Программы, преду
смотренные для сель^

ских школ, построе
ны с таким расчетом, 
что выпускники бу
дут разбираться в 
вопросах растение
водства и животно
водства, знать уст
ройство основных 
сельскохозяйс т в е н- 
ных машин и уметь 
пользоваться ими. 
Они получат доста
точную подготовку 
для того, чтобы в 
соответствии со свои

ми желаниями и 
склонностями присту
пить к работе в сель
ском хозяйстве. Это
му поможет и еж е
годная практика в 
колхозах, совхозах и 
МТС.

В новом учебном 
плане увеличивается 
такж е число часов 
на физическую подго
товку учащихся.

(ТА СС|.

ПОРТАТИВНАЯ ШВЕЙНАЯ 
МАШИНА «ТУЛА»

Коллектив Тульского оружейно
го завода освоил серийное произ
водств о эл ект р и ф и ци р ова н« ы х 
швейных машин «Тула».

Машина «Тула» предназначена 
для использования в домашних 
условиях. Она весит менее девя
ти килограммов и 'вводится в 
действие электродвигателем.

Новая машина выполняет в об
щей сложности 12 различных опе
раций: стежка прямым и зиг
загообразным сшиванием, выши
вание, обметывание петлей, штоп
ка и другие. (ТАСС).



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ Непрерывно повышать производительность труда
Производительность труда, это, в последнем счете, самое 

важное, самое главное для победы нового общественного строя.
В. И. ЛЕНИН.

Привести в действие все резервы 
производства

(Производя на фрезерном стан
ке разметочные работы, я заду
мался над тем, каким образом 
можно резко повысить произво
дите л ыно с ть труда и, вместе с 
тем, продлить срок работы фре
зы?

¡Все зубья фрезы у "нас в цехе 
затачиваются одинаково равно
мерно. При работе -один зуб ее 
снимает стружку, второй после
дующий зуб, врезаясь в металл, 
ломает и крошит эту стружку и 
затрудняет ее выход и'з фрезеруе
мого отверстия. При этом инст
румент служит только один ме
сяц. Я решил затачивать фрезу 
так, чтобы каждый второй зуб 
ее был уровнем чуть ниже двух 
соседних. Сделав так и работая 
этой фрезой, убедился, что вы
работка возросла минимум в пол
тора раза, а срок службы инст
румента увеличился на 2— 2,5 
месяца. Почему это произошло? 
А вот почему. Первый зуб фре
зы вгрызается в металл я сни
мает стружку, а второй зуб, за
точенный несколько ниже, про
пускает стружку, и она выле
тает из-под фрезы. Инструмент 
поэтому испытывает меньшее 
сопротивление, быстрее работает 
и медленнее изнашивается.

При фрезеровании в деталях 
сквозных отверстий диаметром до 
20 миллиметров по технологии 
сначала полагается сверлом сде
лать в металле вход для фрезы, 
а затем уже фрезеровать. Взяв 
вальцевую фр-шу с двумя— тремя^ 
перьями, я сразу без применения' 
сверла фрезерую сквозное отвер
стие. За счет ликвидации свер- 
лоши время на эту операцию 
значительно сокращается.

Убедившись в преимуществах 
работы фрезой с новой заточкой, 
я внес соответствующее предло
жение в бюро рационализации и 
изобретательства завода пять ме
сяцев назад. В цех приходили 
работники бриза и признали но
вую заточку инструмента заслу
живающей применения на всех

станках, на которых выполняют
ся аналогичные операции. Одна
ко дальше этого одобрения дело 
не пошло и новым способом фре
зерую только я один. А ведь ши
рокое внедрение предложенной 
заточки дало бы нашему цеху и 
заводу повышение производитель
ности труда фрезеровщиков и 
экономию дорогостоящих фрез.

Бюро рационализации и изо
бретательства задерживает рас
смотрение и других предложений. 
Так, мной же было предложено 
развертку для цепей после ее 
сработки использовать как фре
зу, сделав в ней небольшой то
рец. Это дало бы, во-первых, эко
номию, а, во-вторых, возмож
ность замены развертками фрез, 
когда их нет в наличии. Но это
му предложению тоже не дано 
хода.

Плохо в цехе обстоит с заточ
кой инструмента, из-за чего ра
бочим приходится нередко по
до лгу простаивать. Так, если 
сдашь фрезу в заточку, то полу
чишь ее не раньше, чем через 
3— 4 часа, в то время, как на 
это дело нужно- лишь 5 минут. 
Поэтому, мне кажется, что наряду 
с централизованной заточкой 
нужно в цехе поставить приспо
собление для заточки, и в осо
бо необходимых случаях каждый 
рабочий мог бы быстро заточить 
св1ой инструмент, чтобы своевре
менно закончить обработку дета
ли.

Внедрение в производство всех 
рационализаторских предложений, 
а также выявление и использо- 
в а® ие внутрипроизводственных 
резервов даст нам возможность 
так же, ¡как и коллективу участ
ка мастерон тт. Бакаева и Семи- 
хохлова, достигнуть в 1957 го
ду производительности труда, за
планированной на 1960 год, уве
личить выпуск деталей.

И. Кулетин, 
фрезеровщик цеха № 27 

комбайнового завода.

По  п у т и  
индустриализации

Коллектив участка № 3 
строительно-монтажного управ
ления № 6 перевыполнил 
план семи месяцев и произво
дительность труда составила 
146 процентов.

Как коллектив участка до
бился таких успехов?

Стройуправление № 6 широ
ко практикует индустриальные 
методы производства строитель
но-монтажных работ. В част
ности, на нашем участке про
изводится сооружение резервуа
ров емкостью до 500 кубомет
ров индустриальным поточно- 
расчлененным методом. Преи
мущества этого метода велики.

Для сооружения резервуара 
емкостью в 5000 кубометров 
требовалось изготовить и завез
ти к месту монтажа 1678 дета
лей. На монтаж такого резерву
ара раньше в лучшем случае 
требовалось 2— 3 месяца.

Применение индустриальных 
методов изменило все. Сейчас 
части резервуаров Изготавлива
ются на заво'дах. На монтажную 
площадку поступают готовые 
детали. Количество деталей 
при этом сократилось до 43. 
Благодаря этому объем ра
бот, выполняемых непосредст
венно на площадке, снизился в
3 —  4 раза. Резервуар пол
ностью монтируется за 14 дней. 
Повысилось качество и снизи
лась себестоимость работ.

Расширилось и применение 
автоматической электросварки.

Однако, на пути индустриа
лизации нами сделаны пока 
еще первые шаги. Задача состо
ит в том, чтобы организовать 
изготовление трубных загото
вок в специальных цехах. К 
этому коллектив участка давно 
готов. Но осуществить практи
чески этого мы не можем, по
тому что трест № 24 в течение 
двух лет строит нам производ
ственную базу.

К. Сабиров.
начальник участка.

М о ж е м  р а б о т а т ь  л у ч ш е
'Комплексные бригады по ре

монту локомотивов соревнуются 
за повышение производительно
сти тру'да, за сокращение сро
ков ремонта и повышение его 
качества.

В этом соревновании мы до
биваемся значительных успе
хов. Бригада, которой я руково
жу, например, в июле должна 
¡была произвести промывочный 
ремонт 30 паровозов. Месячное 
задание нами перевыполнено. 
Мы отремонтировали 31 маши
ну. Простои машин на ремонте 
составили 12,6 часа, вместо 14 
часов по норме.

В среднем производительность 
труда по бригаде составила 206 
процентов.

Наша бригада соревнуется с 
бригадой тов. Кирилина. Луч
шие результаты в соревновании 
имеют опытные слесари-эки- 
пажники т.т. Докучаев и Ша- 
лютин. Хорошо в бригаде ра
ботают слесари-арматурщики 
тт. Тетекин, Архипов и другие.

Наша бригада, как видим, 
имеет неплохие показатели в 
труде. А такие комплексные 
бригады, как тт. Тургенева и 
Чутункина, работают еще луч
ше. Но те показатели, которых 
мы добились, не могут нас удо* 
влетворить потому, что они мо-
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гут быть гораздо лучшими.
Комплексные бригады имеют 

возможность еще выше поднять 
производительность своего тру
да и повысить качество ремон
та. Для этого нужно лучше 
обеспечивать нас материалами, 
механизировать трудоемкие 

процессы.
Весь паровозный парк депо 

раскреплен за комплексными 
бригадами. Это очень хорошо. 
При таком порядке бригады бо
лее добросовестно относятся к 
ремонту лшровозо'в, так как они 
знают, что машина снова при
дет к ним. В то же время стар
ший машинист может заблаго
временно сообщить бригадиру 
какой потребуется ремонт, что
бы заранее готовить детали, ма
териал.

Но это хорошее мероприятие 
у нас часто не выполняется. 
Поэтому и получается так, что 
один и тот же паровоз заезжает 
на ремонт то в одну, то в дру
гую бригады. Так, в первую де
каду июля из 7 отремонтиро
ванных паровозов, закреплен
ных за нами было только два. 
В среднем же примерно только 
30 паровозов ремонтируются 
прикрепленными бригадами.

Бригады недостаточно хоро
шо обеспечиваются металлом и 
особенно бронзой, что задержи
вает ремонт и снижает его ка
чество. На это нужно сейчас

обратить особое внимание, 
так как .паровозы готовятся к 
работе в зимних условиях и их 
требуется ремонтировать так, 
чтобы парение было возможно 
меньшим.

Есть в депо машинисты, ко
торые по-лунински ухаживают 
за локомотивами, содержат их в 
технически правильном состоя
нии и культурном виде. Мел
кие неполадки и поломки они 
устраняют своими силами. Но 
есть и нерадивые бригады, ма
шины которых содержатся в 
безобразном состоянии и обыч
но нуждаются в большом ремон
те.

Известно, что ремонтникам 
приходится иметь дело с тяже
ловесными деталями. Чтобы 
поднять некоторые из них, мы 
вынуждены созывать чуть ли 
не полбригады, а то и всю 
бригаду. Смена фрикционного 
аппарата, например, требует 
усилий 6— 7 человек, а чтобы 
навести дышла —- усилий всей 
бригады. Подъемных же 
приспособлений и механизмов 
у нас недостаточно. Чтобы по
высить производительность 

труда, нужно всемерно механи
зировать труд и тогда мы смо
жем добиться на ремонте гораз
до лучших результатов, чем 
имеем сейчас.

А. Разыграев,
бригадир комплексной 

бригады.

Высокой выработки в цехе № 3 гидротурбинного завода систе
матически добивается токарь комсомолец Александр Данилочкин. 
Обрабатывая на токарном станке ДИП-300 детали турбины Кайрак- 
Кумской ГЭС и другие, он перевыполняет сменные задания в пол
тора и более раза при хорошем качестве работ.

НА СНИМКЕ: токарь А. Данилочкин за обработкой сальниковой 
коробки конденсатоотводчика. Фото К. Сидермана.

Шире внедрять автоматическую 
электросварку

В шестой пятилетке перед ра
ботниками промышленности пос
тавлена ответственная задача —  
повысить производительность тру
да не менее чем на 50 процен
тов.

Электросварщики нашего цеха 
включились в социалистическое 
соревнование за досрочное выпол
нение задания по повышению 
производительности труда и уве
личению выпуска промышл ен- 
ной продукции.

На закрепленном за мной уча
стке я выполняю установленные 
нормы выработки на 170— 180 
процентов. Выполняем мы в на
стоящее время почетный заказ— 
изготовляем резервуар сжатого 
воздуха и подогреватели низкого 
давления для металлургических 
заводов нашей Родины и стран 
народной демократии. Поэтому я 
стремлюсь к досрочному и  добро
качественному выполнению этого 
важного баказа, произвожу сва
рочные работы так, чтобы не 
цришлось краснеть перед метал
лургами за свою продукцию.

Работаю я на тракторе-универ
сале. Это— хорошая, безотказная 
машина. На ней можно произво
дить кольцевую, продольную и 
радиальную автоматическую элек
тросварку. Но техника не даст 
должного экономического эффек
та, если не искать путей улуч
шения ее использования и не со
вершенствовать технологию про
изводства. Мы, электросварщики, 
стремимся, где только возможно, 
заменить ручную электросварку 
автоматической. Так, подогревате
ли низкого давления раньше сва
ривали вручную. Это была тяже
лая и малопроизводительная ра
бота. Пять месяцев назад была 
внедрена автоматическая элек
тросварка, и это повысило произ
водительность и улучшило усло
вия труда. Вручную один рабочий 
за смену может сварить только

два подогревателя, а на автомате 
же я свариваю 6— 8 штук. При 
этом улучшается и качество сва
рочных работ, так как почти лик
видируется непровар швов.

На стокубовом компрессоре по 
технологии электросварочные ра
боты предусмотрено производить 
вручную, потому что он имеег 
большую высоту, недосягаемую 
для автомата. Мной было предло
жено сделать раздвижной портал, 
с помощью которого можно было 
бы в нужный момент поднимать 
или юпускать автомат. Но эта 
предложение не внедрено, и по
этому для сварки компрессора 
приходится подкладывать под пор
тал тумбочки. Но то обстоятель
ство, что в цехе вырабатывается 
не один вид продукции, вынуж
дает переналаживать машину, 
вынимать или снова подклады
вать тумбочки. На это непроиз
водительно тратится очець мнош 
рабочего времени. Раздвижной 
портал поэтому необходим и 
медлить с его внедрением нельзя.

На работу я прихожу до нача
ла смены и получаю от мастера 
все необходимое для выполнения 
сменного задания. Машину ста
раюсь всегда содержать в образ
цовом порядке. Все это помогает 
мне, изживая излишние внутри- 
сменные потери рабочего време
ни, ускорять сварочные работы.

В нашем цехе все еще очень 
большой объем электросварочных 
работ производится вручную. Ра
ботникам технологического бюро 
следует основательно подумать о 
максимальном внедрении автома
тической электросварки и усо
вершенствовании технологии про
изводства работ. Внедрение ав
томатики позволит повысить 
производительность труда и уве
личить выпуск продукции.

В. Коновалов, г -  
электросварщик цеха 

металлоконструкций 
гидротурбинного завода.

Механизировать труд
Вместе со всем мес и разделку те- 

коллективом горпи- ста, вторая —- тов. 
щекомбината мы, Молчанова штампует 

пряник,кондитеры, боремся 
за всемерное повы- 
н! ение производ 1 1- 
тел ьн ости труда. 
Дневные (задания на
ша бригада сейчас 
выполняет на 120—  
125 процентов. По 
плану за день мы 
должны давать 400 
килограммов глазиро
ванных пряников, 
а выпекаем до 500 
килограммов.

Высокой выработ
ки мы добились пу
тем специализации 
каждого члена брига
ды на определенной 
операции. Одна из 
работниц тов. Весе
лова производит за-

кондитеры 
тт. Жигало1ва и На
местников а уклады
вают отштампован
ные пряники на ли
сты, а я 'занимаюсь 
выпечкой их. Такая 
специализация помо- 
гает нам быстро и 
хорошо работать.

Выработку пряни
ков можно было бы 
намного увеличить, 
но беда в том, что 
все производственные 
процессы в цехе вы- 
п о лня ю те я в ручну ю, 
без какой-либо меха
низации.

С объединением 
артели «Красный 
пищевик» с комби

натом, производство 
кондитерских из
делий, в том чис
ле и пряников, бу
дет сконцентрирова
но в горпищекомби- 
нате. Поэтому воз
никает необходимость 
в строительстве но
вого помещения кон
дитерского цеха, в 
котором можно было 
бы механизировать 
трудоемкие процессы 
ва счет установки те
стомесильной, штам
повочной и других 
машин и электро
печи. Тогда намно
го повысится произ
водительность труда 
кондитеров.

И. Девятое, 
бригадир кондитеров 

горпищекомбината.



О моральном облике советского врача
И з села Кузоватово, Ульянов

ской области, в Сызрань была до
ставлена в очень тяжелом со
стоянии больная Татарцева П. Г. 
Сельский врач был не в силах 
оказать ей помощь на месте. 
Только немедленная операция 
могла спасти больную от смерти. 
Татарцева приехала в Сызрань 
ночью, с трудом сошла с поезда 
и  кое-как добрела до медпункта 
при вокзале станции Сызрань 
1-я.

— И сразу же, — пишет Т а
тарцева, — меня окружили забо
той, вниманием. В машине скорой 
помощи меня доставили в гине
кологическое отделение городской 

-больницы, где все, начиная от са
нитарок и кончая главным вра
чом, приняли горячее участие в 

-борьбе за спасение моей жизни. 
Д ва с половиной часа длилась 
операция. Д ва с половиной часа 
я  находилась на волоске от смер
ти, но я была уверена в благо
получном исходе операции, так 
как  чувствовала, с каким усерди
ем и с какой самоотверженно
стью боролись за мою жизнь 
хирург А. М. Коновалов, врач 
В. И. Становая, медицинская се
стра А. М. Парфенова и другие 
работники больницы.

С неменьшей теплотой отзы 
вается о работниках больницы 
нефтяников жительница нашего 

то р  од а Вера Федоров« а Федори
на. В своем письме в редакцию 
она пишет, что после тяжелой и 
продолжительной болезни она, 
полная счастья, на своих ногах 
возвратилась в родную семью, и 
вы раж ает горячую благодарность 
главному врачу А. Я. Ш трих и 
всему коллективу больницы.

Что может быть дороже для 
врача этих коротеньких, но т а 
ких горячих, от сердца идущих 

•слов благодарности!
Ж изнь человека — это самое 

„дорогое. И нет ничего благород
нее. чем стоять на страж е здо

р о в ья  трудящихся, оберегать 
драгоценные человеческие жизни.

В советской стране не только 
проявляется забота о больных, 
Главное — профилактическая 
работа. У нас создаются условия 
д л я  того, чтобы советские люди 
жили и трудились в здоровой 
обстановке. Большую заботу пар
тия и правительство проявляют 
об улучшении жилищно-бытовых 
;условий трудящихся, условий тру
да на производстве.

С первого дня рождения м а
ленький гражданин нашей стра- 

. ны окружен этой заботой.
Вот что пишет молодая магь 

троих детей Анастасия Федоров- 
1 на Репина, работница строитель

ного треста №  112.
«Прошу поблагодарить через га 

зету работников ж елезнодорож 
ной детской консультации за до
бросовестное отношение к своему 
долгу.

Имея троих детей, я все же 
нахожу возможным работать на 
производстве, так как воспиты
вать детей мне помогает государ
ство. По окончании декретного 
отпуска я вышла на работу и не 
могла побывать с ребенком в 
консультации. Поэтому участко
вый врач и медицинская сестра 
часто приходят к нам на дом. 

'' О ни наблюдают за развитием ре
бенка, своевременно производят 
все профилактические прививки, 
даю т советы, как лучше по
строить режим дня ребенка. А 
ссли случится, что ребенок забо
леет, то из консультации прихо- 

\ д я т  ежедневно, иногда даж е по

СТРОИТЕЛИ В ЗДРАВНИЦАХ  
ЮГА

Многие рабочие и инженер
но-технические работники строй- 
треста № 24 ежегодно отдыхают 
и поправляют свое здоровье в 
здравницах юга. В этом году в 
санаториях и на курортах Кав
каза и Крыма побывало 20 че
ловек. Плотник тов. Избяков по
правлял свое здоровье в Желез- 
новодске, столяр тов. Бузаев— 
на курорте «Боржоми» и т. д.

Любители провести свой от
пуск в домах отдыха предпочи
тают волжские здравницы. По 
профсоюзным путевкам в них 
побывало свыше 30 человек, в 
том числе шофер тов. Сазонов, 
мотористка завода железобетон
ных конструкций тов. Рахмату- 
лина, штукатур тов. Колягина.

два раза, до тех пор, пока малыш 
совсем не выздоровеет. Б лагода
ря этому наши дети растут здо
ровыми, крепкими».

Советский врач обязан не толь
ко аккуратно выполнять свои 
обязанности, хорошо знать свое 
дело, но и быть человеком боль
шой души. Благородство, чут
кость и внимательность в отно
шении к людям, готовность в лю 
бую минуту прийти им на по
мощь — эти черты присущи луч
шим советским врачам.

К сожалению, встречаются еще 
среди медицинских работников 
сухие ремесленники, черствые 
чиновники, грубые и бездушные 
люди.

Хирург поликлиники Промыш
ленного района тов. Халилова 
допускала грубость и халатность 
по отношению к больным, были 
случаи, когда она назначала 
больному неправильное лечение. 
Товарищи по работе осудили ее 
поведение, как недостойное со
ветского врача. Суровая критика, 
во-время сделанное указание на 
ошибки и недостатки помогли тов. 
Халиловой исправиться.

Однако далеко не всегда среди 
врачей находят осуждение по
ступки, недостойные врачебной 
этики, порочащие советского че
ловека. В городе широкой попу
лярностью пользовалось имя з а 
служенного врача республики 
С. П. Вильямовского. И сейчас 
многие вспоминают его добрым 
словом. Он был крупным специа
листом, чутким и отзывчивым че
ловеком, отдававшим всего себя 
работе, людям.

Сейчас в городской больнице 
№  1 работает его сын Т. С. Ви- 
льямовский. Это — молодой, спо
собный специалист. Он хорошо 
подготовлен теоретически. Т. С. 
Вильямовский смело берется за 
сложные операции" используя 
опыт лучших хирургов страны. К 
сожалению, личные его качества 
далеко не блестящи. Он пьянст
вует, были случаи, что он появ
лялся в больнице в нетрезвом 
виде, допускал грубость по от
ношению к сослуживцам и обслу
живающему персоналу, кичится 
своими знаниями. Всему городу 
известны его грязные «любовные» 
похождения. Вокруг него группи
руется компания таких же, как и 
он, прожигателей жизни, проводя
щих время в кутежах и попойках.

К лицу ли это советскому вра
чу?

В горбольнице № 1 почему-то 
терпимо относятся к его поступ
кам, и должного осуждения по
ведение этого молодого специа
листа среди врачей не получило. 
Что это? Н ежелание портить от
ношения, выносить сор из избы, 
или просто равнодушие к челове
ку, свернувшему с прямой доро
ги? Нам каж ется, что горздрав- 
отделу, партийной и профсоюз
ной организациям больницы 
нужно принять меры к тому, 
чтобы вытащить этого способно
го врача из болота, которое его 
засасы вает все больше.

Врач должен быть правдивым, 
принципиальным и честным. 
О храняя здоровье трудящихся, 
он должен помнить об интересах 
государства. Однако хоть и очень 
редко, но бывают еще случаи, 
когда врач использует свое" по
ложение в корыстных целях. О т
дельные медработники забывают, 
что незаконно выданные боль
ничные листки, неправильные 
справки о состоянии здоровья 
приносят большой вред нашему 
государству. В нашей газете уже 
сообщалось о некрасивом факте, 
когда в медсанчасти ком
байнового завода выдали 
справку о якобы тяжелой 
болезни совершенно здоровой 
женщине. Такие случаи недопу
стимы в наших, советских меди
цинских учреждениях. Следует 
повести решительную борьбу со 
всеми проявлениями нечестности, 
неправдивости, необъективности ь 
работе, усилить воспитательную 
работу среди медицинских работ
ников, смелее развивать критику 
и самокритику в их рядах.

Нужно такж е проявлять боль
ше заботы о самих медицинских 
работниках, об улучшении усло
вий их работы. Известно, что не
которые лечебные учреждения 
нашего города расположены в не
приспособленных помещениях, 
что очень затрудняет работу в 
них. Нужно хорошо отремонти
ровать помещения, пополнить 
инвентарь, заготовить топливо, 
там, где необходимо, переобору
довать помещения с тем, чтобы 
создать больше удобств как для 
работников лечебных учреж де
ний, так и для больных.

А. Волков.

ВЫСТУПЛЕНИЯ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Участники кружков худож ест

венной самодеятельности клуба 
имени Коминтерна под руковод
ством тов. А лаева выступили с

концертами в красном уголке 
паровозного депо и перед ж елез
нодорожниками на станции «П ра
вая Волга». С. Варламов.

В Москву прибыла группа французских туристов — сотрудников 
журнала «Пари-матч», совершающих автомобильное путешествие по 
Советскому Союзу. После ознакомления с достопримечательностями 
столицы французские гости продолжат путешествие по. стране.

НА СНИМКЕ: машина французских гостей на улицах столицы. 
Фото А. Сергеева и Б. Трепетова. (Фотохроника ТАСС).

Н А В С Т Р Е Ч У  ФЕСТИВАЛЮ Начался конкурс
на приз парка имени Сталина

В клубах города широко раз
вернулась подготовка к городско
му фестивалю молодежи.

Начался конкурс коллективов 
х у дож е с тв енн ой с ам од е ятел ьное т и 
на приз парка имени Сталина. 
Уже состоялось выступление 
коллектива районного Дома куль
туры (пос. Востычи, Октябрьско
го района). Этот коллектив —  
редкий гость в городе. Поэтому 
посетители ¡парка да н члены 
жюри с большим интересом слу
шали концерт молодого коллекти
ва. В программе его хоровое и 
сол ьное пение, худ о ж ественя о е 
чтение. К сожалению, совершен
но не представлены танцы. Это
му коллективу нужно еще много 
поработать над улучшением ре
пертуара и техники исполнения, 
но и представленная программа 
производит отрадное впечатление, 
свидетельствует о большой рабо-

те, проделанной участнйками 
самодеятельности Дома культуры.

Показал свою самодеятель
ность клуб Кашпирского рудни
ка.

Всего в конкурсе принимает 
участие и  коллективов художе
ственной с амодеятельностн: 2 
коллектива из Октябрьского рай
она, 4 коллектива из Промышлен
ного района, 5 коллективов из 
Центральното района.

Помеле просмотра всех кол
лективов состоится заключи
тельный концерт, программа 
которото будет составлена ш 
лучших номеров. На этом концер
те будут вручены почетные гра
моты и премии в 1.000, 500 ш 
300 рублей коллективам-победа- 
телям, а также почетные грамо
ты и подарки лучшим исполни
телям.

В. Григорьев,

Неопубликованные письма в действии
0 перебоях торговли хлебом 

в Октябрьском районе писал в 
своем письме в редакцию тов. 
Шейн.

Как сообщил заведующий гор- 
горготделом тов. Суровов, в на
стоящее время торговля хлебом 
производится бесперебойно. В ав

густе выпечка хлеба из сортовой 
муки увеличена на 10— 15 про
центов. На Батракской хлебопе
карне устанавливается новая, бо
лее мощная печь, что даст воз
можность увеличить выпечку ж 
расширить ассортимент хлеба-

СПЙ.РТАН51Й̂ Й народов СССР

Заканчиваю тс я со р ев н ов а н и я 
Спартакиады народов СССР. По
зади интересная борьба на бего
вой дорожке, в плавательном бас
сейне, на рингах, фехтовальных 
дорожках, теннисных кортах, бас
кетбольных площадках, водной 
глади Химкинского водохранили
ща... В разных местах Москвы и 
за городом состязания шли по 22 
видам спорта.

13 августа состоялись финаль
ные встречи боксеров звания чем
пиона Советского Союза и Спар
такиады народов СССР в своих 
весовых категориях завоевали 
ленинградец В. Стольников, моск
вич Б. Степанов, А. Засухин 
(сборная команда РС Ф С Р), моск
вич Н. Смирнов-, В. Енгибарян 
(команда Армении), Э. Борисов 
(сборная РС Ф С Р), москвич

А. Коромыслов, ленинградец 
Е. Шатков, Р. М ураускас (Л и
товская ССР) и А. Ш оцикас (Л и
товская С СР). В командном за 
чете на первое место вышли бок
серы Ленинграда, на второе — 
спортсмены РСФСР, на третье— 
боксеры Москвы.

Закончены соревнования по 
прыжкам в воду с вышки среди 
женщин. Победила чемпионка 
Европы Т. Каракаш ьянц (Моск
ва).

В шоссейных велогонках чем
пионами стали Т. Новикова (сбор
ная команда РСФ СР) и москвич 
Ю. Ко ледов.

Рядом новых рекордов СССР и 
мира были ознаменованы соревно
вания легкоатлетов. Ленинградка 
Н. Виноградова улучшила все
союзный рекорд в барьерном бе

ге на 80 метров. Москвич С. Ржи- 
щин превысил мировой рекорд в 
беге на 3 тысячи метров с пре
пятствиями, Василий Кузнецов 
(Москва) установил новый рекорд 
СССР и Европы в десятиборье.

3  а конч и л ись со р е в нов ан и я б а с - 
кетболистов. Звание чемпионов 
страны и победителей Спартакиа
ды завоевали женская команда 
Москвы и мужская команда Л ат
вии. Москвичи победили также в 
соревнованиях по водному поло.

После окончания соревнований 
Спартакиады народов СССР по 
плаванию в бассейне 
Ц ентрального стадиона 
имени В. И. Ленина, 
проводились заплывы 
сильнейших пловцов 

страны на побитие ре
кордов. За  два дня было 
превышено 11 рекордов 
СССР. Один из этих ре
зультатов превышает 
рекорд мира и один — 

рекорд Европы.
Победителем С парта

киады по пятиборью 
стал представитель 
команды Армении И.
Новиков. В закончив
шихся соревнованиях 
теннисистов три золотые 
медали завоевал моск
вич С, Андреев. Боль
шого успеха добилась 
молодая киевская тен
нисистка В. Кузьменко, 
впервые ставшая чем
пионом страны.

(ТАСС).

Соревнования по тяжелой атле
тике.

НА СНИМКАХ: (слева) заслу
женный мастер спорта А. Во
робьев (полутяжелый вес), уста
новивший новый мировой рекорд 
в рывке двумя руками, в момент 
соревнований. Его результат—143 
килограмма: (внизу справа) ма
стер спорта спортсмен полулегко
го веса Евгений Минаев (Москва), 
установивший в жиме двумя ру
ками новый мировой рекорд. 
Его результат — 114 килограм
мов.

Фото Н. Ситникова»
(Фотохроника ТАССЪ .

Н Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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Международный обзор

Египет. Часть строящейся Асуанской плотины.
Фото агентства Кейстон.

* --------

ЕГИПЕТ ЗАЩИЩАЕТ ПРАВОЕ 

ДЕЛО

Со дня национализации Егип
том компании Суэцкого канала 
прошло больше полумесяца. Все 
это время судоходство по 'каналу 
проходит вполне нормально. О т
мечается даж е усиление его; за 
десять дней августа, например, 
через канал прошло 298 судов, в 
том числе 82 английских и фран
цузских, т. е. значительно боль
ше, чем за такой ж е срок в авгу
сте прошлого года. Публикуя 
эти данные, многие западноевро
пейские газеты подчеркивают, 
что национализация Суэцкого к а 
нала не осложнила навигации но 
нему.

С этим, однако, не хотят счи
таться травящ ие круги на Зап а
де. Исходя из решений состояв
шегося в Лондоне совещания ми
нистров иностранных дел Анг- 
глии, Франции и США, пропа
ганда этих стран продолжает 
твердить об «угрозе меж дународ
ному судоходству по каналу». 
Отрицая право Египта на нацио
нализацию Суэцкого канала, за 
падные державы предпринимают 
различные меры давления на Еги
петскую Республику, вплоть до 
военных приготовлений. Вместе с 
тем, они наметили созыв на 16 
августа в Лондоне конференции 
«для рассмотрения мер по обес
печению дальнейшего функциони
рования канала».

В этой обстановке Советское 
Правительство опубликовало 9 
августа заявление, в котором 
разъясняется полная необоснован
ность политики всех западных 
держав по вопросу о Суэцком 
канале. Компания Суэцкого кана
ла, напоминает Заявление, с 
начала ее основания рассматри
валась не как международная, а 
как египетская организация, 
управляемая на ' основе законов 
Египта. Решение правительства 
Египта о национализации компа
нии вполне законно и вытекает 
из суверенных прав этой страны. 
Советское Правительство осуж 
дает действия западных держав, 
направленные на обострение об
становки в районе Суэцкого к а 
нала, как противоречащие делу 
мира и несовместимые с принци
пами Устава Организации О бъе
диненных Наций.

К асаясь намеченного созыва 
международной конференции в 
Лондоне, Советское Правительст
во заявляет, что если бы такая 
конференция имела целью попы
тку пересмотреть решение Егип
та о национализации компании 
Суэцкого, канала, то это было бы 
вмешательством во внутренние 
дела суверенного египетского го
сударства. Заявление отмечает 
такж е ряд других Пороков в пла
не лондонской конференции (не 
приглашение на нее ряда стран, 
в том числе Китая, слишком по
спешный ее созыв, обход Органи
зации Объединенных Наций и 
других) и делает вывод: намеча
емая в Лондоне конференция не 
сможет рассматриваться как 
международное совещание, право
мочное принимать какие-либо ре
шения в отношени Суэцкого к а 
нала.

В заключение Заявления ука
зывается, что Советское П рави
тельство является поборником 
мирного разрешения меж дународ
ных споров, направив своего 
представителя на лондонскую 
конференцию, так как принимает 
во внимание, что она может дать 
возможность для изыскания пу
тей такого подхода к урегулиро
ванию вопросов, связанных с 
международным судоходством по 
Суэцкому каналу, который был 
бы приемлем как для египетско
го государства, так и для других 
заинтересованных стран».

Заявление Советского П рави
тельства получило единодушное 
одобрение миролюбивых народов. 
В советском Заявлении, пишет 
китайская газета «Ж еньминьжи- 
бао», нашла выражение глубокая 
симпатия СССР ко всем народам, 
борющимся за свою независи
мость, за мир и свободу. С удов
летворением отнеслась к Заявле
нию египетская общественность.

В то ж е время Египет продол
ж ает отстаивать свои права не
зависимого государства. 12 авгу

ста египетское правительство опу
бликовало заявление, в котором 
подчеркивает, что намеченная в 
Лондоне на 16 августа конферен
ция не имеет никакого права об
суж дать ни один из вопросов, 
касающ ихся суверенитета Египта 
в отношении какой-либо части 
его территории. О тказы ваясь уча
ствовать в лондонской конферен
ции, правительство Египта зая в 
ляет о своей готовности созвать 
вместе с другими странами конфе
ренцию для заключения согла
шения, подтверждаю щего и га 
рантирующего свободу навига
ции по Суэцкому каналу.

Позиция Египта, свидетельству
ющая о его решимости защитить 
свое правое дело, вместе с тем 
позволяет урегулировать вопро
сы, связанные с Суэцким кан а
лом, в интересах как египетского 
государства, так и других заин
тересованных стран.

ЗАПРЕТИТЬ АТОМНОЕ ОРУЖИЕ
Величественная демонстрация 

растущего сплочения японского 
народа со всеми миролюбивыми 
силами мира — так назвала ки
тайская печать происходившую в 
Японии с 6 по 12 августа вторую 
М еждународную конференцию за 
запрещение атомного и водород
ного оружия. Действительно, ход 
конференции и события, развер
нувшиеся в Японии в дни ее ра
боты, явились ярким свидетель
ством стремления всех миролюби
вых народов, в том числе япон
ского, оградить человечество от 
происков всех сил, которые угро
жаю т миру атомной войной.

Конференция проходила в дни 
XI-й годовщины атомной бомбар
дировки японских городов Хиро
сима и Н агасаки. В связи с этим 
по всей Японии состоялись мас
совые выступления, миллионы 
участников которых вновь покля
лись: «Не допустить повторения 
трагедии Хиросима и Н агаса
ки!».

Под таким ж е лозунгом прохо
дила и М еж дународная конфе
ренция. Участвовавшие в ней 
представители 15 стран, в том 
числе Советского Союза, Англин 
и Франции, приняли декларацию, 
в которой подчеркивается ж из
ненная важность объявления 
атомного и водородного оружия 
вне закона. На конференции раз
дался новый .мощный призыв к 
народам усилить борьбу против 
иностранных военных баз, за со
кращение вооружений. Конферен
ция потребовала заключения 
между США, Англией и СССР со
глашения о прекращении испыта
ния атомных и водородных бомб.

Документы, принятые конфе
ренцией, как подчеркивают об
суждающие ее итоги газеты, име
ют большое значение и послужат 
усилению борьбы народов за мир.

А. ШАХАНОВ.

КРУПНЕЙШИЙ ТАНКЕР В МИРЕ
ТОКИО. Как передает агентст

во Киодо Цусин, на судострои
тельной верфи в Куре пущен на 
воду крупнейший в мире танкер. 
Водоизмещение этого гиганта — 
84730 тонн, длина 259,4 метра. Он

может взять на борт такое коли
чество горючего, которого хватило 
бы для работы 300 тысяч автомо
билей в течение месяца. Танкер 
построен по заказу  либерийской 
пароходной компании.

(ТАСС).

В Польской Народной Республике. Трудящиеся отправляются на 
время отпусков на курорты, в санатории и дома отдыха.

НА СНИМКЕ: отдыхающие на прогулке по озеру близ Чеплиц.

Лондонская конференция по вопросу 
о Суэцком канале

ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ
ЛО Н ДО Н , 16 августа. (Спец. 

корр. ТАСС). Конференция по во
просу о Суэцком канале, созван
ная по инициативе Англии и 
Франции, открылась сегодня в 11 
часов утра по лондонскому време
ни.

Конференция происходит в ста
ринном здании Ланкастер-Хауз, 
близ Сент-Джеймского дворца. В 
ней участвуют делегации 22 стран, 
из которых часть является страна
ми—держ ателям и акций компании 
Суэцкого канала, а другая часть 
составляет группу государств, 
произвольно подобранных Англи
ей и Францией, владеющими ос
новной массой акций этой компа
нии.

На совещании не представлены 
государства, являющиеся право
преемниками Австро-Венгрии, ко
торая была участницей Конвенции 
1888 года, регламентирующей сво
боду судоходства по Суэцкому к а 
налу. Не представлена Герман
ская Демократическая Республи
ка, хотя приглашена другая часть 
Германии—ФРГ; среди приглашен
ных нет арабских стран, жизненно 
заинтересованных в правильном 
урегулировании вопроса о Суэц
ком канале; нет и таких морских 
государств, широко пользующихся 
каналом, как Китайская Народная 
Республика, Польша, Болгария, 
Румыния, Бирма и Финляндия.

Привлекает внимание отсутст
вие на конференции представите
лей Египта, который, как извест
но, отклонил приглашение вследст
вие того, что конференция была 
созвана без консультации с Егип
том, которого вопрос о Суэце к а 
сается непосредственно, вследст
вие того, что ее состав ограничен 
только частью государств пользо
вавшихся каналом в 1955 году, а 
такж е вследствие того, что египет
ское правительство не считает это 
совещание правомочным обсуж 
дать вопросы, относящиеся к юри
сдикции Египта.

Напомним читателю, что 
Советский Союз, как явствует из 
заявления Советского правитель
ства, не считает лондонское сове
щание, ни по составу его участни

ков, ни по его характеру и целями 
международным совещанием, пра
вомочным принимать какие-либо* 
решения в отношении Суэцкого* 
канала, тем не менее он направил 
в Лондон свою делегацию, ч то б ы  
содействовать изысканию путеШ 
такого подхода к урегулированию? 
вопросов, связанных со свободой*: 
судоходства по Суэцкому к а н а л у  
«который с учетом новых обстоя
тельств был бы приемлем как дляъ 
египетского государства, так и длят 
других заинтересованных госу
дарств».

Советская делегация возглав
ляется министром иностранных/ 
дел СССР Д. Т. Шепиловым. В ее ' 
состав входят В. С. Семенов, Я. А. 
М алик и Г. Т. Зайцев. Англия?* 
представлена делегацией, возг
лавляемой министром иностран
ных дел Селвином Ллойдом, Фран
ция — делегацией во главе с ми-^ 
нистром иностранных дел К. Пи- - 
но; делегация США возглавляется- 
государственным секретарем Д. Ф 
Даллесом, делегация Индии К. М е-- 
ноном. За  столом конференции з а 
няли такж е места представители^ 
Австралии, Цейлона, Дании, Эфио
пии, ФРГ, Индонезии, Ирана, И та
лии, Японии, Голландии, Новойз- 
Зеландии, Норвегии, Пакистана.-, 
Португалии, Испании, Швеции Ш' 
Турции.

Конференция открылась краткой 
приветственной речью премьер-ми
нистра Великобритании А. И д ен а .. 
пожелавшего делегатам успеха в- 
работе.
Председателем конференции был* 

избран представитель Англии Сел - 
вин Ллойд.

Прежде чем приступить к об
суждению по существу стоящего^ 
перед конференцией вопроса, де
легаты обменялись мнениями по ! 
процедурным вопросам. Было ре- - 
шено, что конференция будет ра- - 
ботать без повестки дня.

Следующее заседание состоится" 
сегодня во второй половине дня- 
Участники конференции приступят~ 
к обсуждению стоящего перед ней? 
вопроса по существу.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новый художественный фильм
«ИЗ-ЗА ЧЕСТИ»

«Звезда»
Новый художественный фильм 

«НЕСПОКОЙНЫЙ ПУТЬ» 
«Родина»

«ДЕРЗКАЯ ДЕВЧОНКА»

Сызранскому машинострои
тельному техникуму срочно 
требуется столяр.

( 3 - 1 ) .

Центральный колхозный рынок
доводит до сведения колхозов 
и других торгующих организа
ций в том, что при рынке 
имеется весоремонтная мастер
ская, которая производит ре
монт весов всех систем по 
безналичному расчету.

ВНИМАНИЮ ВСЕХ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ, СТРОЕК, ДИРЕКТОРОВ МТС, СОВХОЗОВ 
.И ШКОЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ КОЛХОЗОВ, УПРАВЛЯЮЩИХ ДОМАМИ И ВСЕХ ГРАЖДАН!

Во избежании возможных несчастных слу
чаев и аварий с нарушением электроснабжения 
предприятий, строек и коммунальных учрежде
ний, строго соблюдайте «Правила охраны высо
ковольтных электрических линий».

В пределах охранных зон высоковольтных 
воздушных линий запрещается:

1. Без письменного разрешения Управления 
электросетей Куйбышевэнерго строить всякого 
рода сооружения, линии связи и силовые воз
душные электрические сети, производить взрыв
ные работы, разработку карьеров, всякого рода 
строительные, земляные, монтажные и ремонт
ные работы и производить посадку деревьев.

2. Устраивать без письменного разрешения 
Управления электросетей в непредусмотренных 
для проезда местах (в стороне от дорог) про
езды непосредственно под проводами воздушных 
линий электропередачи для машин высотой бо
лее 3 метров.

3. Ставить скирды хлеба, ометы соломы, 
стога сена, штабели лесоматериалов. распола
гать полевые станы, загоны, коновязи и скот
ные дворы, устраивать стоянки автомашин и 
механизмов, разводить огонь и устраивать 
костры. *

4. Производить полеты авиации всех ве
д о м с т в  на высоте меньше 1 0 0  метров над воз
душными линиями электропередач и подстан

ций и сбрасывать над ними балласт и другие 
предметы, а также спускаться* н а  парашютах.

5. Устраивать в местах, где проложены под
водные кабельные электрические линии, прича
лы, стоянки судов и барж, бросать якори и во
локуши, выделять рыболовные угодья, а также 
производить дноуглубительные и землечерпа
тельные работы.

6. Производить всякого рода действия, могу
щие нанести ущерб или нарушить нормальную 
работу воздушных линий электропередачи, пе
реключательных пунктов и кабельных линий, 
как-то: портить опоры линий и их детали, про
вода, грозозащитные тросы, снимать проволоч
ные бандажи, набрасывать на провода посторон
ние предметы, бить изоляторы, влезать ^на опо
ры и приставлять к проводам какие-либо пред
меты, устраивать свалки (в том числе свалки 
шлака и снега), запускать змеи с улиц и дворов, 
мимо которых проходят линии электропередачи.

О всех случаях нарушения «Правил охраны 
высоковольтных сетей» немедленно сообщите на 
ближайший линейный участок Управления 
электросетей или в г. Куйбышев по телефонам: 
2-23-62. 3-25-62, 9-42-35.

По вопросам согласования работ обращайтесь 
по адресу: г. Куйбышев (обл.). Ярмарочный 
спуск, дом. 3.

Управление электросетей Куйбышевэнерго.

Сызранскому горпромкомбина-
ту требуются на постоянную 
работу: грузчики со сдельной 
оплатой труда, мастер брига
дир индивидуального пошива 
верхней женской одежды с ок
ладом 600 рублей в месяц, 
сторож с окладом 225 рублей, 
жестянщики и печники со 
сдельной оплатой труда.

На временную работу здесь 
же требуются: каменщики, 
плотники и штукатуры. Оплата 
по соглашению.

За  справками обращ аться в 
контору комбината, И нтерна
циональная, 12.

Фадеева Алевтина Дмитриевна, 
проживающая в г. Сызрани. Крас
ногорская. 15. возбуждает дело с ' 
расторжении брака с Фадеевым 
Юрием Дмитриевичем.

Дело подлежит рассмотрению 
Куйбышевском облсуде.
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